

FALSOS AMIGOS

Publicado por: secreet50

Publicado el : 29-7-2012 17:12:54

Tanto decir, sin bases, de los otros, no es correcto, casi siempre mal, aun lo he entendido, puedo estar muy enfadada con alguien, pero si oigo algo que no es verdad, lo defiendo. De los que ya partirán y están ausentes, nunca dejo a nadie decir mal de ellos. Tenemos que dar oportunidad de defensa y nunca hablar mal en las espaldas.

Desafío a cualquiera para me decir frente a frente, que he mentido alguna vez, por la verdad voy hasta el fin del mundo a buscarla.

Si, revoltosa soy, inquieta, aventurera, juguetona, hacer unas trastadas bien intencionadas también. Por suerte mi amigo y compañero, esta siempre listo para todo. Sentados por la noche frente al televisor o cada uno en su ordenador, comentando lo que hicimos durante el día después de venir del trabajo, nos reímos a carcajada limpia, como niños, es bueno. Algunas veces, lloramos pues él no consigue ver mi llanto, sabiendo lo que estoy pasando y conociendo mi pensar, sabe que me crucifican sin razón.

Hace muchos años, un primo mío, que era un hermano, padre, amigo, que por desgracia ya murió y que tanta falta me hace, dijo " Tenemos siempre en la vida alguien que nos persigue para estropear nuestro vivir" y es cierto.

Tengo un defecto, cuando me lleno de tanta injusticia, de tanto aguantar, como una guillotina corto para siempre con esas personas, es como si no existieran y es irreversible. No deseo nada de malo, no, solamente dejo de conocerlas.

Si me llaman un nombre feo, no hago caso, pero si inventan o me ponen rótulos falsos, eso no acepto.

Lo que escribo, no es para ofender a nadie, si alguien se retrata, problema de ellos. Sabrán mejor que yo lo que son y como piensan, el tamaño de la maldad, cada uno que le quite las medidas. Por mí, todo bien, al final de nuestras vidas, seremos juzgados por nuestras acciones y no hay salvación ni mentira que les acuda. El mal esta hecho, en el libro de Dios, esta todo.

No hay dinero ni excusas para saldar nuestras cuentas.

Soy amiga de todos, amigos míos todos son, mientras no pida favores, ahí quedan muy ocupados, hasta ni tiempo tienen para contestar a un E-Mail. Sé que es así la ley de la vida.

Tanto fingimiento inútil, tanto disfraz, no merecía la pena, para mí son transparentes, a través del ropaje, veo su desnudez, sucia de maldad y mentira. Tengo que hacer de cuenta, pues si no lo hago, mejor ir a vivir aislada para el monte más desierto sola.

Me preguntarás, "y que tengo yo con esto todo, para estar perdiendo mi tiempo leyendo bobadas" Te equivocas, contigo lo mismo pasa, lo que no te das cuenta, pues quieres hacer parte de la sociedad y tener amigos falsos.

La boca sonrío, los ojos no, estos no saben mentir, es donde veo la falsedad, de muchos.

Y así caminando voy, con mi guillotina, cortando con los que quieren mi vida de postre. Mejor que tomen un vaso de agua bendita, para se purificaren, un poco indigesta, pero necesaria.

Oporto, 25 de julio de 2012

Carminha Nieves